

Abre la 'Vila del Mar', el espacio de la sede anfitriona de la Copa América en el Race Village abierto a la ciudadanía

- Las administraciones que son sede anfitriona de la regata inauguran hoy sus espacios en el Race Village de la Copa América
- La "Vila del mar" está inspirada en las villas marineras mediterráneas del litoral catalán y su creación ha sido coordinada por la Fundación Barcelona Capital Náutica.
- La ciudadanía podrá disfrutar de diversas actividades, como una experiencia inmersiva, realidad virtual o momentos dedicados a las familias, todo ello para promocionar la cultura local y el deporte náutico

Barcelona, 22 de agosto de 2024.- Las administraciones públicas que son la sede anfitriona de la 37ª Copa América, y que se encuentran todas bajo el paraguas de la Fundación Barcelona Capital Náutica, estrenan hoy su espacio institucional en el Race Village. Bajo el nombre de “La Vila del Mar” esta zona quiere ser el espacio donde la ciudadanía local se sienta cerca de las administraciones, a la vez que representar a los que son de fuera el auténtico carácter de las villas marineras mediterráneas, especialmente del litoral catalán.

Con el inicio de las regatas de la Copa América también comienza la actividad de esta área, donde estarán representadas la Generalitat de Catalunya, la Diputación de Barcelona, el Port de Barcelona y las agencias de turismo Turespaña y Turisme de Barcelona. La Fundación Barcelona Capital Náutica (FBCN) ha sido la encargada de la coordinación del proyecto y de generar un entorno con una estética unificada que recoja el legado arquitectónico y paisajístico de los pueblos mediterráneos. La Vila del Mar, mediante su estética unificada, "permite que se nos visibilice a todas las administraciones de forma conjunta tal y como hemos estado desde el principio en el impulso de la Copa América de vela", explica el director general de FBCN, Ignasi Armengol.

La Vila del Mar es una zona abierta a todo el mundo donde promover el patrimonio cultural catalán entre los visitantes, así como mostrar las actividades y todos los eventos que se desarrollarán durante la Copa América desde una perspectiva local hacia el resto del mundo. La intención es aprovechar a los miles de visitantes que se espera que acoja el Race Village entre agosto y octubre, meses en los que tendrá lugar la competición, para promocionar la cultura local, el turismo y el deporte náutico.

El Race Village de la Copa América está situado a lo largo del Moll de la Fusta y la Vila del Mar, en concreto, en la zona más cercana al Portal de la Pau. Ambas áreas son de acceso gratuito y están abiertas al público durante todos los días que dure la competición. También contarán con un completo programa de actividades, desde retransmisiones deportivas a actos culturales, musicales y sesiones sobre innovación y sostenibilidad marítima.

La plaza, la calle, el faro

La Vila del Mar está compuesta por tres zonas: la Plaza de la Villa, la Calle del Mar y el Faro. La Plaza de la Villa, con 680 metros cuadrados, coronada por arcadas típicas mediterráneas y un ágora central donde alrededor se ubican los stands de las administraciones. La Calle del Mar, con 500 metros cuadrados, estará formada por andamios de madera, cubiertos de forma estética con persianas bajadas, y con algunos bancos dispuestos para el descanso. Por último, alrededor de una gran palmera se situará el espacio El Far y el Port, de 320 metros cuadrados, faro que está dibujado con iluminación *led* y desde donde sale un camino de ronda dibujado en el suelo.

Junto a la Vila del Mar, además, se encuentra un área de descanso, o refugio climático, donde las protagonistas son las persianas típicas de madera tan características de Barcelona que toman su nombre, y las plantas mediterráneas que necesitan poca agua, por resultar un espacio verde de recreo de frescura y descanso.

Actividades programadas en La Vila del Mar

La Vila del Mar es el espacio perfecto para que los visitantes conozcan la cultura local y el deporte náutico que tantos logros ha supuesto por Barcelona, Cataluña y España y esto se hará a través de diferentes actividades y relatos disponibles para toda la ciudadanía.

La **Generalitat de Catalunya**, a través de la Agencia Catalana de Turismo, dará a conocer el Grand Tour de Catalunya a través de una experiencia virtual inmersiva; **Turisme de Barcelona** mostrará las actividades y experiencias de la ciudad que se ofrecerán coincidiendo con la competición. Por su parte, la **Diputació de Barcelona** ha organizado un completo programa de actividades dirigidas a familias ya aquellos que quieren introducirse en la vela o las prácticas sostenibles, así como también dará a conocer los atractivos turísticos de la provincia de Barcelona (programación completa aquí: <https://www.barcelonaesmolmes.cat/es/copa-america-vela>).

La **Fundación Barcelona Capital Náutica** mostrará una vez más su exposición itinerante "Hablamos del mar para hablar de nosotros", que en el último año ha viajado alrededor por varios puntos de Catalunya. Este espacio explica la relación entre Catalunya y el mar y cómo nos impacta en muchos ámbitos como sociedad, especialmente en la cultura, la gastronomía, deporte, sostenibilidad e innovación. Además, a través de una experiencia de realidad virtual muy espectacular, se explica la historia, los valores y el impacto de la Copa América, que se celebrará en Barcelona este verano.

El **Port de Barcelona** dispondrá de un espacio informativo situado en la Calle del Mar, que servirá como punto clave para acercar a la ciudadanía su IV Plan Estratégico y el Plan de Innovación, así como los ambiciosos proyectos de innovación y sostenibilidad que están transformando ésta emblemática

infraestructura portuaria, así como otros servicios del Puerto. Este centro, situado en un contenedor reutilizado, refleja el compromiso del Port de Barcelona con la sostenibilidad y la economía circular.

Para aquellos que tengan curiosidad en cómo se hace un programa de televisión en directo, podrán disfrutarlo gracias a los platós de televisión de **TV3** i **Betevé** que también forman parte de La Vila del Mar.

Todo ello se complementará con las actividades y el programa de la **Regata Cultural**, en el que las entidades locales ocuparán el escenario principal ubicado en el centro del Race Village.

Sobre Barcelona Capital Náutica

Barcelona Capital Náutica es una fundación pública que trabaja para convertir Barcelona y Cataluña en referentes mundiales en el ámbito náutico, a través del deporte y la sostenibilidad, con el impulso de la economía azul, la innovación y la ciencia, así como la educación y la promoción de la cultura del mar.

La Fundación tiene la misión de aglutinar a todas las administraciones como sede anfitriona para apoyar a los organizadores de la 37 America's Cup (ACE Barcelona S.L) en la celebración de la regata Barcelona, entre agosto y octubre de 2024, proporcionando la infraestructura y los servicios necesarios para garantizar que el evento sea un éxito para todos. También, velará por que la competición sirva como catalizador de iniciativas en el ámbito náutico que dejen un legado permanente en diferentes ámbitos como la divulgación de la cultura del mar, formación, promoción de los deportes náuticos, apoyo a deportistas, descarbonización de las embarcaciones de ocio, sostenibilidad y economía azul.

El patronato de la fundación está formado por la Generalidad de Cataluña, el Ayuntamiento de Barcelona, el Ministerio de Educación, FP y Deporte del Gobierno de España, la Diputación de Barcelona, el Puerto de Barcelona, el Consorcio de Turismo de Barcelona, la Cámara de Comercio de Barcelona y Barcelona Global.

Contacto de prensa:

premsa@barcelonacapitalnautica.org - 682 68 76 67
